



GNS neuer Hauptsponsor der Eintracht Ahaus

15.09.2011

Gemeinsame Presseinformation vom Eintracht Ahaus und GNS:

Eintracht Ahaus und GNS beschließen langfristige Partnerschaft

Die GNS Gesellschaft für Nuklear-Service mbH wird die Eintracht Ahaus mindestens die nächsten drei Jahre als Hauptsponsor unterstützen. Dem Traditionsverein und der in Essen ansässigen Betreiberfirma des Zwischenlagers Ahaus geht es dabei um mehr als nur einfaches Sponsoring, wie der Eintracht Vorsitzende, Claus-Harry Richter betont: „Es ist eine Partnerschaft auf Augenhöhe. Wir haben im Rahmen unseres neuen Partnerprogramms `Eintracht Freund´ mit der GNS einen Förderer gefunden, der sich mit unserer Eintracht und unserer Stadt identifiziert.“ Der Sprecher der GNS-Geschäftsführung, Holger Bröskamp, ergänzt: „Wir freuen uns auf eine gute Partnerschaft mit einem der ältesten und traditionsreichsten Fußballvereine der Region und leisten sehr gerne einen Beitrag zur Weiterentwicklung der Ahauser Eintracht. Als mittelständisches Unternehmen ist uns die positive Entwicklung des Standorts Ahaus ein besonderes Anliegen, zu der wir gerne unseren Teil beitragen.“



Trainer Stefan Benning, Ingo Zimmer, Holger Bröskamp, Claus-Harry Richter, Co-Trainer Volker Schmidt, Burghard Rosen und Eintracht-Geschäftsführer Udo van den Berg (v.l.)



Die erste Mannschaft in der Landesliga Saison 2011/2012.

Diese Pressemitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, welche am Tag der Veröffentlichung Gültigkeit besitzen. Diese Aussagen sind möglicherweise im Hinblick auf nachfolgende Ereignisse, die nicht Gegenstand dieser Pressemitteilungen sind, nicht konsistent.